

Foreword

This number of the COHA Journal is a double issue for the years 1981 and 1982. This decision was taken in order to conserve resources for publication in 1983 of a comprehensive inventory of all oral history projects in Canada which will replace the Journal for that year.

With respect to subscription, this double issue will be viewed as a single issue and those who have renewed in either 1981 or 1982 will be eligible for mailing.

Avant-propos

Cet exemplaire du Journal de la Société canadienne d'histoire orale est un deux numéros en un. Il contient en effet les numéros du Journal prévus pour 1981 et 1982. La présentation de deux numéros en un a été rendue nécessaire afin de permettre la publication en 1983 d'un répertoire complet des projets d'histoire orale au Canada. Ce répertoire remplacera donc le Journal pour cette année.

En ce qui a trait aux abonnements, cette publication sera considérée comme un numéro unique. Les abonnés, nouveaux et anciens, qui ont renouvelé leur abonnement ou ont adhéré à la SCHO en 1981 ou 1982 recevront une copie du Journal par la poste.

Richard Lohead